



en Provence Sotheby's

8 Pièces

292 m²

Réf. VP5-637

1 790 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité. Aix Nord, 30 minutes dans le très beau village de Rognes, l'agence Sotheby's, vous propose ce très beau mas provençal de 292 m² construit en 2003 par un Constructeur très connu au calme,,sur un très beau terrain dominant avec piscine à débordement et une très belle vue sur les Alpes et le Luberon. Cette propriété offre de très beaux volumes et de très beaux matériaux et pour les sportifs, le point d'entrée pour toutes les magnifiques routes de Luberon à vélo. Elle se compose d'un hall d'un double séjour avec salle de jeux billard, une cuisine donnant sur une très grande ...

Exclusively. Aix Nord, 30 minutes in the beautiful village of Rognes, the agency Sotheby's, offers you this beautiful Provencal mas of 292 m² built in 2003 by a well-known builder quietly, on a beautiful dominant plot with infinity pool and a beautiful view of the Alps and the Luberon. This property offers very beautiful volumes and very beautiful materials and for sportsmen, the entry point to all the beautiful roads of Luberon by bike. It consists of a hall of a double living room with billiard games room, a kitchen overlooking a very large terrace and a back-kitchen on the same level a ...

AIX EN PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

34 bis rue Cardinale - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

